
Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.09.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer ...
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender ...
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer

...
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik ...
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) ...
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Nach der Begrüßung und Protokollabstimmung berichtete der Vorsitzende, Rainer
Majewski, dass die Vertreter der CDU, wie angekündigt, am 09.09.04 bei der DJK im
Vereinshaus zu Besuch waren.

Danach wurde noch einmal die Übernahme der Ludwig-Wolker-Veranstaltung diskutiert.
Ein Vorteil dabei sei, dass es einen immer feststehenden Termin gibt (vor den DM) und
es bisher auch noch keine geldlichen Verluste gegeben haben soll. Es solle überlegt
werden, abwechselnd eine Jugend- und Erwachsenen-Veranstaltung durchzuführen.

Breiten Raum nahmen dann die abschließenden Organisationsfragen und Absprachen
zum Hanselauf ein.

Uwe Hilmer berichtete dann über einige Punkte der Leichtathleten wie

-  ein Gespräch mit den Waltroper Leichtathleten, evtl. eine Staffel zusammen zu
   bestreiten,

-  ggfs. mit den Leichtathleten eine Übernachtung im DJK-Haus zu machen

sowie

- die Probleme mit der Helmut-Körnig-Halle, von der immer höhere Kostenbeiträge,
   wie z.B. für die Säuberung der Halle, gefordert werden.



Die Sitzung wurde gegen 21.00 Uhr beendet, die nächste Vorstandssitzung findet am
18.10.04 statt.

Inge und Klaus Werner entschuldigten sich im voraus wegen Urlaubsabwesenheit.
Martin Haak wird die Protokollführung übernehmen.

Brambauer, den 05.10.2004

Inge Werner


